

Aux organisations politiques de Gauche et Écologiste de Quetigny :

- EELV
- Ensemble !
- Fédération de la Gauche Républicaine
- Génération·s
- Lutte Ouvrière
- NPA
- Parti Communiste
- Parti Socialiste

Chers camarades,

Lors de son Assemblée Générale du 7 octobre notre collectif « Réinventons Quetigny » s'est interrogé sur les prolongements locaux de la nouvelle situation politique issue des élections présidentielle et législatives, et plus particulièrement sur le plan local.

De notre point de vue, la Nouvelle Union Populaire Ecologique et Sociale (Nupes), qui a répondu à un désir manifeste d'unité pour des millions de citoyen·ne·s, ne doit pas en rester à un accord électoral de circonstance, car elle peut être à la fois un moyen de résistance aux politiques libérales du Gouvernement, une force pour combattre l'Extrême-Droite et un outil de transformation de notre société.

L'espoir de changement qu'elle a suscité au moment des élections, doit, nous en sommes convaincus, être entretenu et amplifié à tous les échelons de notre vie politique et sociale, depuis celui de l'Assemblée nationale jusqu'au niveau de notre commune.

Cette nouvelle situation a amené les différentes organisations et courants politiques de Gauche à s'interroger sur leur stratégie, leur avenir et aussi sur l'espace commun à construire pour être en mesure de mettre en oeuvre le programme commun ambitieux signé lors de la campagne des législatives.

Réinventons Quetigny s'est retrouvé dans la démarche unitaire de la Nupes dès sa création. Il a soutenu activement la candidature commune aux législatives et participé aux réunions initiées dans la 3^{ème} circonscription pendant et après la campagne.

À l'échelon de notre commune, il nous semble que toutes les forces de Gauche qui participent à la Nouvelle Union Populaire ou la regardent avec intérêt pourraient se retrouver pour échanger à la fois sur la nouvelle situation politique et la déclinaison locale de divers points du programme commun. Nous connaissons nos différences et nos divergences et nous tenons à notre identité respective, mais nous savons aussi que nous avons beaucoup à partager. La mise en oeuvre locale d'initiatives et de projets communs profiterait sans aucun doute à nos concitoyens et pourrait redynamiser la vie politique et sociale dans notre commune ; elle contribuerait, à notre échelle, à construire le grand mouvement populaire dont nous avons besoin.

Merci de dire aux destinataires de ce courrier si cette perspective vous intéresse. Si oui, nous pourrions fixer ensemble la date et le contenu d'une première réunion.

Avec nos amitiés militantes,

Réinventons Quetigny